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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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POLÍTICA 
Ni se encarta ni se descarta para  contender por la gubernatura en el 2009, el Senador Guillermo 
Tamborrel Suárez. Dijo que por lo pronto continúa con su trabajado de legislador, actividad en 
la que ha sido el más productivo dentro de la bancada de su partido. (NC) 
 
El IEQ no retirará los anuncios espectaculares de Armando Rivera y será el consejo general 
quien tome la decisión de sancionar o no al ex alcalde, tras una investigación que se realiza, 
señaló la consejera Cecilia Pérez Cepeda. (NC) 
 
Los precandidatos del PAN a la gubernatura ya están en la pista para iniciar la carrera; Armando 
Rivera ya se adelantó a todos, mientras Jorge Rivadeneira busca alcanzarlos. Manuel 
González Valle va lento pero seguro, con el apoyo del huésped de la Corregidora. Alfredo 
Botello toma aire y quien se ha quedado rezagado es Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 
Cabeza. Este 21 de enero, comenzará el proceso interno para la renovación de la dirigencia 
nacional y estatal del PRD, con el registro de candidatos a presidente y consejeros, informó 
Enrique Becerra Arias, secretario de asuntos electorales del PRD. (EL) 
 
Cabeza. En política nada está escrito y quienes alzan ahora la mano, sus razones tendrán. Sin 
embargo cada partido tendrá que elegir a quienes los representaran y no  sólo a quien diga 
quiero, aseguró el dirigente estatal de Nueva Alianza, Alejandro Cayetano  Gómez. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Desde el 1 de enero se tiene que pagar un nuevo impuesto del 4.5% para adquirir cualquier 
bebida alcohólica en Querétaro, informó el diputado del PAN, José Luis Sainz. Dijo que este 
impuesto permitirá una recaudación de 35 mdp por parte de gobierno del Estado. (NC) 
 
El próximo 16 de enero presentarán las reformas de carácter electoral a la constitución queretana 
en la legislatura local, anunció el diputado Convergente, Marco Antonio León Hernández. (NC) 
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Cabeza. Se intentará dialogar con el gobernador para efecto de celebrar una sesión solemne el 31 
de enero por el aniversario del nacimiento del Estado como entidad, dijo el diputado convergente, 
Marco Antonio León Hernández, presidente de la mesa directiva de la actual legislatura. (EL) 
 
38 mil paisanos visitaron Querétaro durante la temporada vacacional, superando las expectativas, 
informó el Presidente de la comisión de asuntos indígenas en el congreso queretano, José 
González Ruiz. (NC) 
 
Para desgracia de los ciudadanos, la Comisión estatal de los derechos humanos carece de 
facultades jurídicas y  a falta de esto sus resoluciones sólo quedan en recomendaciones, por lo 
que hace falta revisar la ley para modificar esto, aseguró el diputado perredista Martín Mendoza 
Villa, presidente de la comisión legislativa de derechos humanos. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Esther Carboney, secretaria de turismo en el Estado, dijo que el proyecto más importante para 
el turismo de negocios en Querétaro, será sin duda el centro de convenciones que tendrá 8 mil 
metros cuadrados para exposiciones y se terminará funcionando para antes de que termine la 
administración. (EL) 
 
Estas vacaciones decembrinas  son en las que más visitantes hemos tenido, siendo las personas 
provenientes del Distrito Federal, las que más realizaron los recorridos en tranvía, señaló Roberto 
Molina, coordinador del Vocho tour. (EL) 
 
Aproximadamente mil 500 personas realizaron el pago de la tenencia y reemplacamiento, durante 
las primeras horas que arrancó la recaudación, informó el Secretario de Planeación y Finanzas, 
Manuel Alcocer Gamba. (NC) 
 
Manuel Alcocer Gamba, Secretario de finanzas, indicó que para este primer mes, esperan tener 
realizado del 15 al 20% del reemplacamiento. (EL) 
 
Sondeo. La mayoría de los queretanos están inconformes con el pago de la tenencia y el 
reemplacamiento, además de que están inconformes con el servicio que ofrece la Secretaría de 
Planeación y Finanzas para el trámite. (NC) 
 

SOCIEDAD 
No habrá aumentos en las tarifas del agua para el 2008, afirmó el director de mercadotecnia de la 
CEA, José Antonio Núñez, ante la ausencia del vocal ejecutivo, Manuel Urquiza, quien se 
encuentra trabajando en la sierra. (NC) 
 
Contempla el PRD emplazar movilizaciones en contra de las alzas en la canasta básica, el predial y 
los diversos incrementos a servicios como gasolina, gas y electricidad, indicó el dirigente estatal, 
Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
La próxima semana, el Frente amplio progresista y organizaciones campesinas, iniciaran 
formalmente acciones de resistencia en contra del tratado de libre comercio con América del 
norte, declaró Pablo González Loyola, dirigente estatal del sol azteca. (EL)  
 
Poco movimiento se registra en el Monte de Piedad, pero los empleados señalan que será hasta la 
semana próxima cuando se presente más movimiento. (NC) 
 
Algunos de los retos que tiene protección civil para comenzar el año, son la época de lluvias los 
eventos masivos y trabajar cada vez más fuerte en cuanto a capacitación, informo Gerardo 
Quirarte, director  de gestión de emergencias en el Estado. (EL) 
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Murió el pasado 2 de enero, Dolores Rodríguez Ibarra, hermana de José Luis Rodríguez 
Ibarra, del grupo Radio Centro. (NC) 
 
Este domingo a las  6 de la tarde en el jardín Zenea se llevará a cabo un festival en 
conmemoración del día de Reyes, en el que se espera una afluencia de poco más de  mil 
personas, informó, Aurelio Olvera, director de las fiestas patronales de Querétaro. (EL) 
 
El diablo mayor no ha sido regresado al nacimiento monumental del Jardín Zenea, luego de que el 
sábado 29 de diciembre fuera degollado por un sujeto con una navaja. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El próximo lunes  comenzará en el municipio de Querétaro, la campaña de recolección de arbolitos 
de navidad. Se hará todos los días en el mismo horario de recolección, informó el Secretario de 
servicios públicos del municipio, Alejandro González Valle.  (NC) 
 
4 mil 600 árboles de navidad son los que la secretaría de servicios públicos municipales espera 
recolectar este año, del 7 de enero al 2 de febrero, en horarios normales de recolección de 
basura. (EL) 
 
Mil 100 toneladas de basura fueron las recolectadas tanto el 26 de diciembre como el 2 de enero 
de este  2008, así lo informó Alejandro González Valle, secretario de servicios públicos 
municipales. (EL) 
 
380 mdp ejercerá este año la Secretaría de servicios públicos municipales, reveló el titular 
Alejandro González Valle, quien aclaró que la mayoría se destina a la nómina de mil 700 
empleados. (NC) 
 
Se gestionarán recursos con la federación para obtener los 8 mdp, y comenzar con el proyecto de 
la planta tratadora en el rastro del municipio de Querétaro, así lo informó el secretario de 
servicios públicos municipales, Alejandro González Valle. (EL) 
 
Los regidores del municipio de Querétaro siguen de vacaciones y cubrirán tres semanas con este 
periodo de descanso. José Román González, regidor del PRD afirma que es un periodo opcional 
y que él optó por acudir a atender a la ciudadanía. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Es lamentable que actualmente México no cuente con una política pública para poder controlar los 
efectos del cambio climático y que promete desastres naturales, provocados por este problema, 
dijo la diputada María de Jesús Ibarra Silva. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Representantes de cada uno de los 18 municipios queretanos y representantes de otros estados, 
se reunirán en Veracruz este 4 y 5 de enero para discutir las medidas que se tomarán frente al 
tratado de libre comercio con América del norte, ya que debido al tratado se prevé que los granos 
aumenten de precio hasta un 20%, indicó Juan Hernández Moreno, dirigente estatal de la 
Confederación Nacional Campesina. (EL) 
 
Cultivos de San Juan del Río, Pedro Escobedo y los municipios serranos, han registrado las 
primeras heladas de la temporada, indicó el líder de la CNC, Juan Hernández, quien señaló que 
por el momento, lejos de causar daños, son buenas para las siembras. (NC) 
 
Ya que han terminado las cosechas y a pesar de las intensas heladas que se han sentido en 
Querétaro, no hay ningún riesgo de que se presenten daños mayúsculos en el campo, dijo el 
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diputado, Héctor Perrusquia, presidente de la comisión legislativa de desarrollo agropecuario. 
(EL) 
 


